
令和３年度 第１回甲斐市都市計画審議会の記録 

 

１.都市計画審議会の概要                              

日時：令和３年７月５日（月）午後３時～３時 35分 

会場：竜王庁舎本館３階 大会議室 

 

□次 第 

〇第１回甲斐市都市計画審議会 

１． 開会 

２． 委員紹介 

３． 職員紹介 

４． 市長あいさつ 

５． 会長あいさつ 

６． 案件 

○「甲斐市都市計画マスタープラン」の 

見直しに伴う概要説明について 

７． その他 

○「（仮称）篠原地区公園」の整備進捗 

状況について 

８． 閉会 

 

□出席者（○は出席） ＊敬称略 

１号委員 

○山口 雅典  

○中村 己喜雄 

大山 勲 

雨宮 正英 

上條 幹人 

○野口 賢司 

○小宮山 敏春 

   ２号委員 

    ○秋山 照雄 

    ○松井 豊 

    ○長谷部 集 

   ３号委員 

    ○薬袋 光宏 

     田辺 泰明 

    ○田中 陽子 

     鈴木 ハル子 

     保延 玉江 

 

 

□配布資料 
 １．都市計画審議会資料 

  （１）次第 

  （２）委員名簿 

 ２．案件資料 

   ・「甲斐市都市計画マスタープラン」の見直し

について 

 ３．その他資料 

   ・山梨県緑化センター跡地を活用した「（仮

称）篠原地区公園」の整備について 

   ・公報７月号の市民ワークショップ抜粋内容 

   ・「（仮称）篠原地区公園」の整備に伴う「こ

どもワークショップ」応募用紙 

   ・「（仮称）篠原地区公園」の整備に伴う「大

人ワークショップ」応募用紙 

   ・「甲斐市都市計画マスタープラン」見直しに

伴う「市民ワークショップ」応募用紙 

◆市長 

 ○保坂 武 

 

◆事務局 

○都市建設部 部長 齊藤 一己 

○都市計画課 課長                 大木 康 

○都市計画課 まちづくり推進係長      渡辺 充 

○都市計画課 まちづくり推進係         小田切 勇人 

○都市計画課 まちづくり推進係        三井 里紗 

○都市計画課 緑化センター活用推進係長 丸茂 貴幸 

○都市計画課 緑化センター活用推進係  辻 俊宏 



２.発言要旨                                   

 

○第１回都市計画審議会 

 

1. 開会 

・委員総数 15名のうち、本日の出席者は９名で、過半数の出席を頂いておりますので、都市計画審

議会条例第５条２項の規定により、審議会が成立していることを報告申し上げる。 

・本日の審議会は「甲斐市審議会等の設置及び運営に関する指針」に基づき、公開により開催するた

め、よろしくお願いする。 

 

2. 委員紹介 

・事務局から、前回審議会以降に変更となった委員の紹介を行う。 

 

3. 職員紹介 

 

4. 市長あいさつ 

 

5. 会長あいさつ 

 

○案件に入る前に、保坂市長は別の公務があるので、ここで退席をさせていただく。 

 

6. 案件 

（説明：事務局） 

●「甲斐市都市計画マスタープラン」の見直しに伴う概要説明について説明。 

・見直しの経緯、計画見直しにおけるポイント、市民ワークショップ、計画策定スケジュールについ

て、資料に基づき説明。 

（議長） 

・事務局より説明が終わりました。ここで質問をお受けしたいが、いかがか。 

（委員） 

・将来の計画なので高校生が入るのはいいが、農林高校だけに限定するのはいかがなものか。 

（事務局） 

・市内には日本航空学園もあるが、これまでいろいろな計画の中で日本航空学園と交渉をする中で

お願いをしてきたが参加には至らなかった。今回は市内の高校生に参加していただきたいという

ことで農林高校に声掛けをさせてもらったところである。 

（議長） 

・参加対象の人数は各区分で３人や６人とあるが、人数的には満たされるということか。 

（事務局） 

・既に、自治会連合会、女性団体連絡会、商工会青年部・女性部、農林高校についてはこちらの人数

でご協力のお願いをさせていただいている。一般公募については、広報７月号・市ウェブサイトを

通じて、７月 21日まで募集をさせていただいている状況である。 



（議長） 

・この人数でも 20人を超える人数になると思うので、ちょうどいい規模ではないかと思う。 

・よろしければ、案件については終わりたいと思うが、よろしいか。 

（「異議なし」の声あり。） 

・それでは、進行を事務局にお返しする。 

7. その他 

（事務局） 

・まず事務局から「（仮称）篠原地区公園」の整備進捗状況について説明させていただく。「（仮称）

篠原地区公園」の整備については、昨年度の本審議会において、公園区域及び用途地域変更の都市

計画決定の答申をいただき、全ての手続きを完了したところである。前回の審議会において、委員

から事業の進捗状況等について報告機会を設けた方がよいのではとのご提案をいただいたので、

本日今年度の事業計画等を報告させていただく。 

（説明：事務局） 

●「（仮称）篠原地区公園」の整備進捗状況について説明。 

・今までの経緯、（仮称）篠原地区公園整備基本計画の策定についての詳細、緑化センター跡地の開

放について、資料に基づき説明。 

（事務局） 

・説明が終わりました。ただ今の内容について、ご意見などいかがか。 

（委員） 

・大人ワークショップの全５回は、各回ごとに 25人ということか。 

（事務局） 

・全５回に出席できる方を募集しているので、同じ人になる。 

（委員） 

・こどもワークショップの小中学生が 20人程度というのは、学年や男女比などを考えて募集すると

いうことか。 

（事務局） 

・募集をかけて、20人を超えるようでしたら、選考の中で考えて参りたいと思う。 

（委員） 

・来てから、考えるということか。 

（事務局） 

・そうである。 

 

（事務局） 

・委員の皆さまから全体を通して何かございますか。 

・事務局から２点事務連絡をさせていただく。 

・まず１点目は、先ほど案件で説明させていただいた通り次回の審議会は 11月の開催を予定してお

り、素案としてまとめた内容を諮問させていただく予定である。素案の作成に向けて委員の皆さま

からご意見・ご提案をいただく機会をなるべく多く取りたいと考えている。全体構想等の骨子がで

きたところで、委員の皆さまに素案を郵送させていただき、諮問前にもご意見等をいただくことを

予定しておりますので、ご協力をよろしくお願いしたい。 



・２点目は、繰り返しとなるが、現在、都市計画マスタープランと篠原地区公園整備基本策定に係る

市民ワークショップの参加者の公募を行っている。お手元にワークショップのご案内と応募用紙

を配布させていただいたので、お近くにまちづくりや公園といった分野にご興味をお持ちの方が

いらっしゃいましたら、ぜひともお声掛けをお願いしたい。なお、応募の締め切りですが、都市計

画マスタープランが７月 21 日、篠原地区公園が８月 20 日までとなっておりますので、よろしく

お願いする。 

8. 閉会 


